

ABSTRAK

Raudatul Janah : Pengaruh Kualitas Audit dan Audit *Tenure* terhadap Kualitas Laba pada Perusahaan Manufaktur Industri Dasar & Kimia yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2019-2022

Kualitas laba adalah kemampuan laba untuk mencerminkan keadaan keuangan perusahaan yang sebenarnya dan kemampuannya untuk memprediksi laba di masa depan. Informasi laba sangat penting untuk dipahami penggunaannya karena mendorong persaingan dan meningkatkan pendapatan untuk bisnisnya. Tetapi, ada beberapa pihak tertentu yang menggunakan metode tidak sehat untuk tujuan pribadinya terkait informasi laba perusahaan. Persoalan inilah yang mengubahnya menjadi praktik manipulasi laba pada saat ini, juga hal yang tidak jarang dilakukan oleh manajemen mengingat pengetahuan mereka tentang keadaan bisnis didalam perusahaan. Ini adalah cara untuk membuat investor menaruh uang ke dalam bisnis mereka, kejadian ini yang menghasilkan laba perusahaan tidak berkualitas tinggi.

Sehingga pada penelitian ini penulis tertarik meneliti fonomena tersebut dengan tujuan ingin mengetahui dan menganalisis 1) pengaruh kualitas audit terhadap kualitas laba, 2) pengaruh audit *tenure* terhadap kualitas laba, 3) pengaruh kualitas audit dan audit *tenure* terhadap kualitas laba pada perusahaan manufaktur industri dasar & kimia yang terdaftar di ISSI periode 2019-2022.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode asosiatif dengan pendekatan kuantitatif, sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder populasi yang digunakan dalam penelitian ini mencakup perusahaan manufaktur industri dasar & kimia yang terdaftar di ISSI. Dengan metode *purposive sampling* diperoleh 24 sampel. Jumlah data yang diperoleh sebanyak 96 data tahunan dari laporan keuangan periode pengamatan 2019-2022.

Hasil yang telah dilakukan menunjukkan bahwa 1) Kualitas audit memiliki hasil nilai signikansi sebesar $0,023 < 0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa secara parsial kualitas audit tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kualitas laba, 2) Audit *tenure* memiliki hasil nilai signikansi sebesar $0,00 < 0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa secara parsial audit *tenure* berpengaruh signifikan terhadap kualitas laba, dan 3) Kualitas audit dan audit *tenure* memiliki nilai signikansi sebesar $0,00 < 0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa secara simultan kualitas audit dan audit *tenure* berpengaruh signifikan terhadap kualitas laba.

Kata kunci : Kualitas Audit, Audit *Tenure*, Kualitas Laba